

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. Dezember 2020** von Gemeinderat DI Heinrich Sickl

Sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr Rathaus 8011 Graz

Graz, am 15. Dezember 2020

Betreff: <u>Baustellenkoordination Conrad-von-Hötzendorf-Straße</u>

Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Die Conrad-von-Hötzendorf-Straße verfolgt uns nun schon eine Weile. Nun darf ich Ihnen in dieser Causa schon die zweite Anfrage stellen.

Nach langer Bauzeit wurde im Herbst endlich der Umbau der Conrad-von-Hötzendorf-Straße südlich der Messe fertiggestellt. Die Straßenbahngleiskörper wurden von den übrigen Fahrspuren getrennt und das Queren und Abbiegen für den Kfz-Verkehr meist verunmöglicht und so erschwert, dass sich die Gewerbebetriebe an der Straße sehr abgehängt fühlen.

Wie auch immer! Leider nimmt die Pannenserie in der Conrad-von-Hötzendorf-Straße kein Ende. Kaum ist die eine Baustelle beendet, wird im Bereich der Conrad-von-Hötzendorf-Straße Nummer 116 und 109 gleich wieder aufgegraben und Leitungen verlegt.

Die Baustellenkoordination funktioniert in Ihrem Ressort wohl nur bedingt. Schon mehrmals ist hier aufgefallen, dass in Ihrem Verantwortungsbereich sehr schlampig gearbeitet wird. Der Sommer 2019 ist uns allen noch in schlechter Erinnerung.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz:

Was werden Sie unternehmen, damit künftig ähnliche Probleme nicht mehr auftauchen?